

連絡各幸良

NO 502

あだち

天理教足立支部
立教187年
令和6年
2024年12月9日

「支部長室」

日一日と寒さが身に染み、師走の寒さを感じました。巷ではインフルエンザやコロナ、マイコプラズマ肺炎が流行しています。今年は日本はもとより世界中で天候異変で大雨や干魃などで、作物や人災で数多くの人がその災害に見舞われています。お道では神の残念・立腹と教えられていますが、一体どの様なお助け活動をしたら良いのでしょうか？

令和八年、2026年、立教189年1月26日迄の短い期間の中で、懸命にひながたを目標に、こつこつとをいがけお助けに奔走しても、全教ようぼく一同が立ち上がり、おさすけの取り次ぎを実行しなければ神様の存在を伝える事が重要な事だと思います。

一人一人の力は知れたものですが、大勢の力が有れば、世界を動かせる原動力となるのではと思います。

余すところあと一年一ヶ月、老いも若きも一丸となって、教祖140年祭に向かって更なるにをいがけ・お助け活動に邁進させて頂きましょう。

本年もお道の御用の上に教区・支部活動にお力添えを頂き無事にお連れ通り頂きました。誠に有難うございました。

どうぞ来年も皆様方の御協力を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

● 支部長 須賀 瞳司 ●



「布教部×青年会にをいがけ活動」

去る11月10日(日)の午後1時30分に本小台分教会を会場に集合して、布教部×青年会のにをいがけ活動を勤めさせて頂きました。教会の信者さんからご年配の先生方やお子様連れの方まで、御参加を頂きまして、総勢25名の参加になりました。戸別訪問やリーフレットのポスティングに歩かせて頂きました。

活動終了後に本小台分教会に集まり、海老塚先生御夫妻の御厚意で、暖かい食事を沢山頂き、楽しい一時を過ごさせて頂きました。

にをいがけもとても有り難かったのですが、楽しい雰囲気の中で対話をさせて頂く事で、同世代の若者同士とも繋がりを持たせて頂けた事が大変有り難く、私の家内もとても喜んで居りました。

本日は誠に有難うございました。

次回開催は、12月16日(月) 17:00より北千住駅西口広場にて、にをいがけ活動を行います。

年明けの1月9日(木)、初例会後に、例会会場周辺にてにをいがけをさせて頂きます。皆様方のお力添えお願い致します。

足立支部青年会 小西 仁郎

「赤い羽根共同募金集計」

皆様方からお心寄せ頂きました、赤い羽根共同募金は、去る11月9日に集計させて頂き、¥ 131,200-が集まりました。

11月19日に東京教務支庁に納入させて頂きました。皆様方のご協力に御礼申し上げます。